



**BOTSCHAFT VON PERU
IN DER SCHWEIZ**

DIE PERUANISCHE GASTRONOMIE

Die Botschaft von Peru in der Schweiz freut sich, auf ihrer Website einen neuen, der peruanischen Küche gewidmeten Abschnitt vorzustellen, der ein [Verzeichnis](#) von Restaurants, Lebensmittel- und Getränkeverteilern und Catering-Diensten enthält. Ziel ist es, unsere Gastronomie zu fördern und Unternehmer in diesem Sektor zu unterstützen.

Peru, ein Land mit einer reichen und vielfältigen kulturellen Tradition, mit großen natürlichen Ressourcen und Zugang zu einer bedeutenden biologischen Vielfalt, hat eine anerkannte Gastronomie entwickelt, die für ihre Qualität, Vielfalt und ihren Geschmack bekannt ist.

In der Schweiz sind die Unternehmer, die auf die peruanische Gastronomie setzen, eine Gemeinschaft, die diese mit viel Enthusiasmus und Kreativität permanent fördert. Die Gastronomie geht Hand in Hand mit der Verwendung von Produkten peruanischer Herkunft, wie Lucuma, Mango, Passionsfrucht, Bio-Bananen, grüner Paprika, Spargel, Pisco oder die so berühmten "Superfoods". Aus diesem Grund hat dieses Portal das Netz der Vertriebshändler und Catering Unternehmen sowie einen Bereich für Informationen und Aktivitäten in der Welt der Gastronomie aufgenommen.

Mit diesem Portal kann der Benutzer ein Restaurant auswählen, in dem er die peruanische Küche und einen guten Pisco Sour, das Nationalgetränk von Peru genießen kann; oder wenn er möchte, kann er schließlich Zutaten kaufen, um zu Hause Essen zuzubereiten.

Die Verzeichnisse werden auf dem neuesten Stand gehalten, für die das interessierte Unternehmen ihre Aufnahme oder Änderungen beantragen kann, indem es das beigefügte [Formular](#) mit den entsprechenden Informationen ausfüllt.

Disclaimer:

Schließlich muss die peruanische Botschaft darauf hinweisen, dass die Aktivitäten der in diesen Verzeichnissen aufgeführten Unternehmen in der ausschließlichen Verantwortung ihrer Eigentümer liegen.

Bern, 16. Juni 2020.